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Stellungnahme zu Gemeinderatsanfrage

AF061 / 2024

Dezernat IV Datum 16.07.2024

Grünflächenamt Gz. 67.2/Hz-10.24.88-

220164/2024

Telefon 56-3286

Bezug Stadträtin/Stadtrat Datum der Anfrage Status

Anfrage Stadträte A. Dagenbach und M. Seher 25.6.2024 öffentlich

Betreff

Bänke im Wertwiesenpark

Zu o.g. Anfrage nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Die Bänke im Wertwiesenpark werden nach vorhandenen Kapazitäten im Betriebsamt und
beim Grünflächenamt sukzessive und entsprechend zur Verfügung stehender
Haushaltsmittel gerichtet oder erneuert. Die weißen Bänke im Rosarium werden zum
Beispiel jedes Winterhalbjahr in der Schreinerei des Betriebsamtes überarbeitet. Insgesamt
betreut das Grünflächenamt in seinen Grün- und Parkanlagen ca. 2.000 Bänke.


